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Verkehrsentwicklung in Kassel bis 2030 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.755 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie schätzt der Magistrat die Entwicklung der Verkehrsmengen in Kassel bis 

zum Jahre 2030 ein? 

 

2. Ist aus Sicht des Magistrates mit einer Zunahme oder mit einer Abnahme der 

Verkehrsmengen zu rechnen? 

 

3. Welche Prognosen zieht der Magistrat für seine Bewertung heran? 

 

4. Nachdem im Zeitraum 2008-2015 bei den zulassungspflichtigen 

Kraftfahrzeugen in Kassel eine kontinuierliche Steigerung zu verzeichnen 

war: wie haben sich die Zulassungszahlen in 2016 und 2017 entwickelt? 

 

5. Wie viele Fahrzeuge mit E-Motor wurden im o.g. Zeitraum zugelassen? 

 

6. In welchen Stadtteilen gab es die größten Steigerungen bei den  

KfZ-Zulassungszahlen? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtrat Stochla und Herrn Dr. Georg Förster, 

Straßenverkehrs- und Tiefbauamt, erklärt Vorsitzender Kalb die Anfrage für 

erledigt. 

 

 

 

 

 

Dominique Kalb Jutta Butterweck 

Vorsitzender  Schriftführerin 




